

Lorsque l'amour sonne à votre porte... Sur internet - 1/1

Votre maman est divorcée et elle rencontre des hommes très sympathiques sur Internet. Mais elle s'expose à de très grands risques... Mais quels risques ? C'est ce que je vais tenter de vous faire comprendre avec les avantages et les inconvénients de la rencontre sur Internet !

Les sites web conçus pour rencontrer l'homme de sa vie sont des systèmes fréquemment utilisés par bon nombre d'entre nous. On rencontre après l'inscription des personnes très sympathiques et au premier coup d'oeil, on flasche sur elles ! C'est souvent ainsi que commencent les aventures virtuelles... Et "virtuelles" est bien le mot ! Je reprends peut-être l'idée de certains articles en disant cela mais on peut se faire passer pour n'importe qui ! Cela est une chose : votre meilleure amie virtuelle peut être votre pire ennemie dans la réalité !

Mais le plus grave n'est pas qui vous pouvez rencontrer sur Internet mais ce que VOUS lecteurs de cet article pouvez faire d'Internet ! Un autre danger peut faire face lorsqu'on est pris d'Internet comme une drogue : On est tellement dépendant d'Internet que l'on peut en oublier toute relation intime réelle avec les autres personnes qui nous entourent et accéder à un monde entièrement virtuel qui n'est pas la réalité ! Une grande partie des relations ont été terminées parce que le partenaire passait plus de temps sur Internet qu'à s'occuper de l'autre ! C'est triste à dire, mais c'est le cas...

Et surtout, vous qui lisez cet article, qu'est-ce qui vous dit que je ne raconte pas de salades pour avoir des points sur France-jeunes ? Est-ce que vos lectures sur France-jeunes sont basées sur des histoires fictives ou réelles ? Est-ce que la personne avec qui vous discutez existe vraiment ou est-ce un simple acteur qui joue un personnage ? Vous ne le saurez jamais, l'inconnu est omniprésent sur internet ! Je vous dit cela parce que j'en ai moi même fait l'expérience ! Autant vous dire que cela m'a dégoûtée à vie de toute approche physique d'un internaute ! Je sais, ce sont des préjugés désormais mais cela m'a marqué à vie !

Un des avantages d'Internet, c'est qu'on peut trouver toutes sortes d'informations ! Mais comme nous, adolescents, nous n'avons pas assez d'esprit critique (oui oui il y a des exceptions...), nous restons influencés par ce que nous voyons mais ne savons pas comment faire pour vérifier l'Information !

Avec de la chance, on peut trouver l'amour sur Internet mais je trouve cette relation furtive. Le contact n'est pas le même que lorsqu'on reçoit une lettre de la personne qu'on aime avec un poème ! Furtive ? Parce qu'il y a deux ordinateurs entre les personnes physiques... Imaginez que nous sachions faire parler les personnes morales au sens économique autrement dit des entreprises ? Dans quel monde virtuel vivrions-nous ?